Nach gewohnter Pfeife 04/2024

Jahresversammlung der Turnabteilung - Spartenleitung bestätigt

Chammünster. (hh) Die Mitglieder der Turnabteilung im FC Chammünster scheinen mit ihrer Spartenführung zufrieden zu sein. Bei der Jahresversammlung am Donnerstag im Gasthaus Ödenturm regte sich jedenfalls kein Widerspruch, als die bisherige Vorstandschaft der Abteilung sich wieder zur Wahl stellte und einstimmig in ihren Ämtern bestätigt wurde. Es läuft bei den Turnern und ein paar Jugendliche haben sich schon als Übungsleiter beim Kinderturnen und beim Einradtraining bewährt.

"Eine neue Periode hat begonnen", stellte Abteilungsleiterin Agnes Schichtl zu Beginn ihres Berichts fest. Doch bleibe das Vorstandsteam auch weiter zusammen, wenn es bei den Neuwahlen später bestätigt wird. In der Vorstandschaft gebe es eine vertrauensvolle Zusammenarbeit und alle helfen zusammen

Am Montag gebe es Aktivsport (für Senioren ab 60) und Aerobic mit Anita Gruber, Mittwochnachmittag ist das Eltern-Kind-Turnen unter der Leitung von Bärbel Beyer und mit Hilfestellung von Verena Hilpl. Der Freitag ist für sportliche Grundschulkinder reserviert, die von Carina Zollner mit ihrem jungen Team (Roman Zollner, Eva Grund, Anna Schamberger) auf Trab gehalten werden. Und am Sonntag gibt es das Einrad-Training mit Roman Zollner und den andern der Gruppe. Wenn jemand zu den Übungsstunden dazustoßen will, die Termine stehen jede Woche in den Chamer Tageszeitungen.

Familienwanderung auf den Lamberg geplant

Ein besonderer Abend der Abteilung ist jener der feierlichen Verleihung der Sportabzeichen, die seit Jahren im Hotel Sonnenhof in Schlondorf stattfindet. Zwei FCler tun sich bei der Organisation des Fitness-Selbsttests besonders hervor: Hans Schmaderer, der die Abnahme und die Trainings koordiniert und leitet, und Ludwig Magerl, der als unerbittlicher Werber fürs Sportabzeichen schon viele Mitglieder überzeugt hat, mitzumachen. Mittlerweile haben sich neben Schmaderer weitere Sportabzeichen-Prüfer qualifiziert: Ludwig Magerl, Georg Braun, Stefan Schönberger und Andreas Sand.

Für den Zusammenhalt in der Abteilung dient unter anderem die Weihnachtsfeier im Gasthaus Ödenzurm. Auch am Minstacher Faschingszug nahmen die Turnfamili-



Die Damen der Turnabteilungsleitung mit Vorsitzender Agnes Schichtl (vorne, Mitte), FC-Hauptvorsitzendem Dr. Georg Turba (links) und Stadtrat Thomas Platzer (rechts).

en teil. Heuer soll es wieder eine Familienwanderung auf den Lamberg geben, Treffpunkt zum Abmarsch ist am 26. April um 17 Uhr der Sportplatz. Ende Juni feiern die Mitglieder beim Jubiläum der SpVgg Windischbergerdorf mit. Und natürlich werden die Sportabzeichenprüfungen vorbereitet und durchgeführt.

Kassenführerin Michaela Kandlbinder gab ihren Bericht ab. Letztlich wurden sie und die Abteilungsleitung entlastet.

Schulturnhalle kann weiterhin genutzt werden

Vor der Neuwahl versicherte Stadtrat Thomas Platzer, dass die Sportler auch weiterhin die Schulturnhalle nutzen können. Insbesondere das Bemühen um das Sportabzeichen würdigte Platzer, auch wenn er sich selber noch nicht dazu habe aufraffen können. Hauptvereinsvorsitzender Dr. Georg Turba dankte der Abteilungsleitung und allen Aktiven für ihr Engagement. Besonders freue ihn, dass sich ein paar Junge als Übungsleiter haben

ausbilden lassen. Abschließend wies er auf die Jahresversammlung des FC-Hauptvereins mit Neuwahlen am 20. April um 20 Uhr im Hotel Sonnenhof in Schlondorf hin. Weiter gebe es eine Einladung zur Jubiläumsfeier der SpVgg Windischbergerdorf am 29./30. Juni. Das Sportabzeichen werde heuer zum 30. Mal im FC Chammünster durchgeführt, was ein wenig gefeiert werden soll. Thomas Buchner sei dem FC beigetreten und biete an, Nordic-Walking-Einheiten zu leiten, was, wie schon einmal mit Max Schießl als Übungsleiter, unter dem Dach der Turnabteilung stattfinden könnte.

Ergebnis der Neuwahl

Abteilungsleiterin: Agnes Schichtl, Stellvertreterin: Katharina Peinelt; Kassier: Michaela Kandlbinder; Schriftführerin: Monika Linhart; Gruppenleiter/Beisitzer: Carina und Roman Zollner, Anna Schamberger und Eva Grund;

Beisitzer: Birgit Hoffmann, Irmi Lex, Ulrike Stöger, Verena Hilpl. Die Kasse wird von den Prüfern des Hauptvereins geprüft.